



PASIÓN POR EDUCAR

ASESOR: MARIA CECILIA ZAMORANO

ALUMNA: ANGELES JACQUELINEFIGUEROA CANCINO

ENSAYO

La planeación de los servicios de enfermería

En este tema hablaremos de la planeación de los servicios es la elaboración de varios diseños que los profesionales tiene que reforzar a las respuestas de cada duda de los pacientes.

Durante la fase de planificación, se elaboran los objetivos y las intervenciones de enfermería.

Los objetivos indican lo que será capaz de hacer la persona cuidada como objetivo de las acciones de enfermería. Las intervenciones de enfermería describen la forma en que el profesional puede ayudar al paciente a conseguir los objetivos o resultados esperados.

Hablaremos de los objetivos del plan de cuidados para los pacientes ya que es algo sumamente importante.

1. Promover la comunicación entre los cuidadores.
2. Dirigir los cuidados y la documentación.
3. Crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales.
4. Proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto.

1. Establecimiento de prioridades

Determinar prioridades es una habilidad esencial del pensamiento crítico que requiere que sea capaz de decidir:

- Qué problemas necesitan atención inmediata y cuáles pueden esperar.
- Qué problemas son su responsabilidad y cuáles debe referir a otro profesional.
- Qué problemas tratará usando los planes estandarizados (por ejemplo, vías críticas, planes de cuidados estandarizados).
- Qué problemas no están cubiertos por los protocolos o planes estándar pero deben tratarse para asegurar una estancia hospitalaria segura y que el alta se produzca a su debido tiempo.

Si bien las necesidades básicas están numeradas y algunas de ellas se clasifican de vitales, la propia autora al especificar que todas son igualmente esenciales para mantener la

integralidad, descalifica cualquier intento de utilizarlas como sistema jerárquico. Pero se sugiere de igual forma seguir los siguientes criterios.

- Problemas de colaboración o diagnósticos de enfermería que amenacen la vida de la persona.
- Problemas que para la persona/familia sean prioritarios ya que, en caso contrario, pueden impedir centrar la atención en problemas que, aunque sean más urgentes o importantes, no son percibidos como tales.
- Problemas que contribuyen o coadyuvan a la aparición o permanencia de otros problemas, dado que la resolución de aquellos eliminará o reducirá estos.
- Problemas que, por tener una misma causa, puedan abordarse conjuntamente, optimizando la utilización de los recursos y aumentando la eficiencia del trabajo enfermero.
- Problemas que tienen una solución sencilla puesto que su resolución sirve de acicate para abordar otros problemas más complejos o de más larga resolución.

Pasos sugeridos para el establecimiento de prioridades

Es importante preguntarle a los pacientes que problema tienen para así poner en práctica las habilidades profesionales. Este seguimiento de pasos es muy importante ya que es un establecimiento que los profesionales ocupan para un buen cuidado de los pacientes. Emprenda inmediatamente las acciones apropiadas para iniciar el tratamiento según esté indicado.

El paso 2 habla de que como profesionales debemos identificar ya el problema y así actuar a base de ello que tienen soluciones sencillas e inicie las acciones apropiadas para solucionarlos.

El paso 3 Desarrolle una lista inicial de problemas, identificando problemas reales o potenciales y sus causas, para saber a qué estamos presentes.

Paso 4. Estudie la lista de problemas y decida cuáles van a ser tratados principalmente por enfermeras, qué problemas son abordados por planes estándar y cuáles requieren una planificación multidisciplinaria.

Paso 5. Decida qué problemas deben ser abordados en el plan de cuidados, es decir, aquellos problemas únicos del usuario que deben ser controlados o resueltos para progresar en el logro de los objetivos mayores de cuidado. Los registros deben transmitir la concienciación y responsabilizar a las enfermeras de todas las prioridades de cuidado.

CONCEPTOS BÁSICOS: DEPARTAMENTO Y SERVICIOS DE ENFERMERÍA

El criterio a utilizar para realizar la departamentalización y repartir el trabajo se basa en los objetivos de la empresa, del entorno, de la tecnología utilizada, de la preparación y capacitación de los empleados, de las tareas realizadas, de la dimensión o tamaño de la empresa y de la estrategia a seguir, entre otras.

Los objetivos son importantes ya que nos enseñan un seguimiento de pasos.

-- Conocer y entender la división adecuada de las funciones de la empresa.

--Reducir y concretar las tareas asignadas a cada trabajador, para que la lleven a cabo de manera más eficiente.

--Genera la especialización, que se basa en la experiencia conseguida por un trabajador respecto a la tarea que desarrolla, lo que repercute positivamente en la calidad del trabajo realizado.

-- Ayuda a realizar la mejor selección de los empleados para cada puesto de trabajo determinado.

--La división de tareas genera nuevos puestos de trabajo.

--Facilita la supervisión y control por parte de los jefes.

--Permite el desarrollo de atribuciones específicas en un mismo nivel de la empresa.

Al igual existen una serie de tipos de departalización como por ejemplo:

- Departamentalización por tipo de cliente
- Departamentalización por tiempo
- Departamentalización por territorio
- Departamentalización por proyectos
- Departamentalización por productos o servicios
- Departamentalización por procesos
- Departamentalización por equipo
- Departamentalización por funciones
- Departamentalización matricial

El plan de trabajo. Características

El plan de trabajo es una herramienta muy útil que te permitirá administrar y planificar los cimientos y desarrollo de algún proyecto que quieras o estés empezando.

Paso 1: El primer paso es crear un plano general de todo el proceso, en el cual deberán quedar sentadas de manera clara las bases sobre las cuales se sustentará e resto del proyecto.

Paso 2: El siguiente paso consiste en darle formato a tu plan de trabajo. Conforme te acomode mejor, puedes hacerlo a manera de tabla, aunque también puede ser un cuadro o una gráfica.

Paso 3: El plan tiene que ser realista. También tiene que ser sencillo de leer, pues es un documento que podría compartirles entre los miembros involucrados en el proyecto.

Paso 4: Piensa en el plan de trabajo como el mapa del tesoro de un pirata.